

Bonjour,

Je suis Maxence, un étudiant ingénieur de 21 ans et grâce au jumelage entre Saint-Germain en Laye et Winchester (MA), j'ai pu partir à Winchester en juillet 2022. Ce fut un voyage extraordinaire, je vais vous dire pourquoi :

1) Le travail

J'ai eu la chance de travailler pour Albert Moussa, PDG de la société BlazeTech, ce qui m'a permis d'apprendre beaucoup de choses en travaillant avec des ingénieurs. L'un d'entre eux était Justin, un jeune ingénieur avec lequel j'ai apprécié travailler. Mon travail consistait principalement à l'aider à améliorer l'expérience sur laquelle ils travaillaient. Par exemple, j'ai surtout aidé à modifier un tuyau mobile. L'objectif était de le faire bouger facilement tout en le rendant stable. C'était très intéressant de faire de multiples itérations, de découvrir ce qui fonctionnait et ce qui ne fonctionnait pas en faisant des tests. Je me suis beaucoup amusé à essayer de comprendre l'unité utilisée dans les écrous et les boulons ou à essayer de mesurer avec précision en centimètres avec des règles en pouces. En effet, j'ai dû m'adapter à cela dans le cadre de mon stage.

J'ai également aidé M. Moussa à trouver le matériel dont il avait besoin pour une présentation. Par exemple, j'ai dû trouver un projecteur et un ordinateur pour l'entreprise en fonction de nombreux critères. Les anciens n'étaient pas à la hauteur des normes graphiques d'aujourd'hui. J'ai apprécié travailler en équipe pour trouver les meilleurs produits. J'ai aussi appris beaucoup de vocabulaire au cours de ce processus.

Globalement, ce stage m'a permis d'améliorer mon anglais et d'apprendre de nouveaux termes informatiques qui me seront utiles dans mes études. J'ai également pu appliquer certaines des connaissances acquises pendant mes études à des cas concrets.

2) Famille d'accueil

Ma famille d'accueil était Miao Li et Wen Wu. Leur fils, Kelton, est un étudiant qui est allé en France pour l'échange en juin avec l'association de jumelage. Je suis très heureux d'avoir rencontré cette famille et je les remercie pour leur accueil et leur gentillesse. Ils ont fait de leur mieux pour que mon séjour aux Etats-Unis se passe le mieux possible et je les en remercie vivement.

De plus, ma famille d'accueil est une famille de grands cuisiniers ! J'ai mangé de très bons plats et j'ai beaucoup apprécié les dîners en famille. C'était un vrai moment de convivialité et c'était un moment très agréable.

3) Temps libre

Tout au long de mon séjour à Winchester, différentes activités ont été organisées par l'association comme un barbecue, ou une découverte de la mairie par exemple. Lors de ces événements, j'ai découvert plusieurs membres du jumelage comme John. Grâce à lui, nous avons pu visiter l'université de Harvard. Il nous a montré où il a étudié l'architecture et nous a raconté quelques histoires sur l'université. J'ai beaucoup apprécié qu'il m'offre un jeu de cartes de Harvard, en tant que magicien et collectionneur de cartes, cela signifie beaucoup.

Nous avons également eu quelques événements pendant la semaine pour passer du temps avec les étudiants américains. Mais la plupart de mon temps libre était lors des week-ends. Le premier week-end, j'ai passé du temps avec Louis et Kelton à explorer Winchester et Boston. J'ai particulièrement apprécié Newbury Street à Boston.

Pour mon deuxième week-end, le train allant de Winchester à Boston était en panne. Malheureusement, je l'ai découvert à la gare. Comme je n'avais pas de connexion Internet, j'ai demandé à quelqu'un à proximité d'appeler un uber pour moi. 8 minutes plus tard, une Tesla rouge était là pour me prendre. C'était un trajet très agréable pour mon premier uber. Surtout quand, après avoir demandé au chauffeur combien coûtait le trajet, il m'a dit que la femme qui m'avait aidée l'avait déjà payé. J'ai été vraiment étonné par cet acte de gentillesse.

En conclusion, je tiens à remercier encore une fois l'association de jumelage qui m'a permis de réaliser cette expérience inoubliable, l'une des plus belles de ma vie. Je tiens également à remercier ma famille d'accueil

aux Etats-Unis, ainsi que tous les membres de l'association, tant à Saint-Germain en Laye qu'à Winchester. Je ne peux pas exprimer dans ces quelques lignes combien tout le monde a été merveilleux et combien ils m'ont traité avec gentillesse....

Hello,

I am Maxence, a 21 years old engineering student and thanks to the twinning association between Saint-Germain en Laye and Winchester (MA), I was able to go to Winchester in July 2022. It was an extraordinary trip, I will tell you why:

1) The work

I had the chance to work for Albert Moussa, CEO of the company BlazeTech, which allowed me to learn a lot by working with engineers. One of them was Justin, a young engineer who I enjoyed working with. My job was mainly to help him improve the experiment they were working on. For example, I mostly helped redesign a moving pipe. The goal was to make it move easily while making it stable. It was very interesting to do multiple iterations, finding out what worked and what didn't by testing. I had a lot of fun trying to figure out the unit used in nuts and bolts or trying to measure accurately in centimeter with inch rulers. Indeed, I had to adapt to that as part of my internship.

I also helped Mr. Moussa find materials he needed for a presentation. For example, I had to find a projector and a computer for the company, based on many criteria. The old ones were not up to today's graphic standards. I enjoyed working as a team to find the best products and learned a lot of vocabulary in the process.

Overall, this internship allowed me to improve my English and learn new computer science terms that will be useful in my studies. I was also able to apply some of the knowledge I acquired during my studies to real-life cases.

2) Host family

My host family was Miao Li and Wen Wu. Their son, Kelton, is a student who went to France for the exchange in June with the twinning association. I am very happy to have met this family and I thank them for their welcome and kindness. They did their best to make my stay in the United States as smooth as possible and I thank them very much for that.

Also, my host family is a family of great cooks! I ate very good food and I really enjoyed the family dinners. It was a real moment of conviviality and it was a very pleasant moment.

3) Free time

Throughout my stay in Winchester, different activities were organized by the association like a barbecue, or a discovery of the town council for example. During these events, I discovered several members of the twinning like John. Thanks to him, we were able to visit Harvard University. He showed us where he studied architecture and told us some stories about the university. I really appreciated him giving me a Harvard deck of cards, as a magician and card collector, that means a lot.

We also had a few events during the week to spend time with American students. But most of my free time was on the weekends. The first weekend I spent time with Louis and Kelton exploring Winchester and Boston. I particularly enjoyed Newbury Street in Boston.

For my second weekend, the train from Winchester to Boston was down. Unfortunately, I discovered this at the train station. Since I didn't have an internet connection, I asked someone nearby to call an uber for me. 8 minutes later, a red Tesla was there to pick me up. It was a very nice ride for my first uber. Especially when, after asking the driver how much the ride cost, he told me that the woman who helped me had already paid for it. I was truly amazed by this act of kindness.

In conclusion, I would like to thank once again the twinning association that allowed me to realize this unforgettable experience, one of the most beautiful of my life. I would also like to thank my host family in the United States, as well as all the members of the association, both in Saint-Germain en Laye and in

Winchester. I cannot express in these few lines how wonderful everyone was and how kindly they treated me.



Picture of Jhon-myself-Louis taken by Camille



Louis, Kelton and myself eating bagels



Picture of Boston Common Park